
 
 

 

 

 第 8 回  例 会 報 告  2008.8.29  通算 1267 回 

 
 
・点 鐘           北上会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢手に手つないで｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ソングリーダー  清水 哲会員 
 
 
 
・入 会 記 念 祝 
 山本 美穂会員  H 19. 8. 31 （1 年目） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・誕 生 祝 
 船戸  二会員  Ｓ7. 9. 3 （76 歳） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
・会 長 挨 拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「エコと奉仕でメダテヘアメイクを行います。 
９月１５日 午後４時から６時半まで 
フィッシャーマンズワーフＭＯＯの「エッグ」と

なります。参加賞１ドルと釧路トヨタエコ賞はタ

イのマングローブの再生や子供におもちゃという

ことで事業へ寄付いたします。 
我が南クラブも後援となっておりますので、参加

者の募集等、ご協力をお願いします。」 

 
・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



* 根室西ＲＣより９月プログラムを拝受しており

ます。 

* 釧路ＲＣより９月プログラムと月報を拝受して

おります。 

* 釧路西ＲＣ、釧路東ＲＣ、釧路北ＲＣ、釧路ベイ

ＲＣより９月プログラムと会報を拝受しており

ます。 

* ローターアクト第 3 ブロックより「ローターアク

トの日」開催案内が届いております。9 月 7 日（日）

10：00～釧路フィッシャーマンズワーフ MOO２

階にて開催されます。出席希望者は幹事までお知

らせ下さい。 

 

・委員会報告 
親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 山本 美穂会員  入会記念祝として 
 船戸  二会員  誕生祝として 

 

出席委員会 

会員28名 13 名出席 46％ 

 

 

・本日のプログラム 

「 ライラセミナー参加報告 」  

                 担当 新世代委員会 

●第 29 回ライラセミナー報告     北上 俊一会長 

本年度、ライラセミナーが8月 22日から 24日に会

場は美瑛の白金温泉国立大雪青少年交流の家での

開催でした。前泊しての会場入りでしたが、本クラ

ブの青年参加メンバー1 名を早朝に釧路から送って

出るということで、途中の新得まで迎えに行きまし

て、正午頃に会場入りしました。非常に大きく広大

な土地と建物で雄大な景観にマッチした風景には

感動しました。青年の総参加者 82 名カウンセラー

44 名の登録でした。釧路からは 4 クラブの青年 12

名、カウンセラー6 名です。青年交流の家という事

で部屋は青年はベッドの部屋で 10 人位の大部屋、

カウンセラーの部屋は和室で一部屋 6 人程度です。

南ロータリークラブからの推薦青年は加藤麗人君

23歳。多田和代青少年委員長の推薦で早朝5時に釧

路を出て新得まで送って来てくれました。ご苦労様

でした。さて、プログラム初日、開校式は午後1時

に始まりましたが会場入りして一番ほっとした事

があります。実行委のノーネクタイです。よく気に

なりますが、暑い場所でのネクタイはマナーとして

はエコ国策、でのナショナリティなノーネクタイに

統一が必要。ロータリーは文化として定着したらと

思います。大概の方は良いと思っていても格上者へ

の礼儀としてまだ抵抗を感じる事が自分でもあ

りますが努力したいと思います。ガバナー挨拶や

諸氏のご挨拶を頂きオリエンテーション、写真撮

影からグループ会議へと進み、Ｈグループに所属

し加藤慎也君、加藤朋子リーダー、サブリーダー

を選出し自己紹介、ＰＲし、その後スポーツ交流

はドッチボールメンバー揃えに狩出され不覚、深

く歳を自覚しらされました。しかし、これは少し

感謝でした。2 日目の 6 時半起床、ラジオ体操、

ハイキング（山登り）は澄んだ空気がとても気持

ちよく多少にごり目の体には陽イオンが降り注

ぎすごく気持ちよく30分程快調に歩き（登り）1

時間後はようやく、2 時間後は到着交流の家の門

の見えるところ（入り口）で 2 人目のリタイア、

大丈夫と抵抗後に車の出迎えを受け帰還、保護を

受けました。ライラの基調講演、北海道教育大学

長、本間謙二先生の「環境論理を考える」日本気

象協会北海道支社 海洋気象室長 西村修一先生

の「進行する地球温暖化現象とその対策」が講演

されましてグループ別ディスカッションを行い

ました。ライラの2泊 3日は世話クラブの実行委

員の親切、エスコートの大切さを知り、大変な努

力をスマイルで通して頂いた気持ちが改めて嬉

しかった思いがします。有難うございました。の

実感でした。来年は帯広の開催であります。是非

又、行けたら行きたいし成功を祈念し帰って来ま

した。新会員の体験を改めてお勧めします。加藤

君はとても楽しかったと喜ばれたのは嬉しい事

でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

９月５日（金） 夜間例会 

「 クラブフォーラム・ＧＳＥと財団について 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：四大奉仕委員会 

・点 鐘               北上会長 

今週の会報担当：長倉巨樹彦会員 


